

Instructivo Participación 2da Velada Artística Artes Visuales

En esta oportunidad la inscripción para participar de la Velada Artística, se realizará bajo la modalidad de postulación digital. Esta postulación conlleva un periodo de envío de trabajos y una posterior selección de los mismos, a cargo de la comisión evaluadora conformada por los profesores Hernán Guerrero, Daniel Ahumada y la profesora Karina Román.

Para que cada postulante pueda hacer entrega de su material de forma correcta y ordenada, es preciso que lea y siga las siguientes instrucciones:

Formato de los trabajos

Deberán realizar fotografías digitales de los trabajos que deseen presentar a la velada.

Estas fotografías deben estar bien iluminadas, enfocadas y sobre un fondo neutro (puede ser una pared blanca u otro fondo que tenga poca información). Es importante que cada fotografía sea tomada lo más frontal posible y sin ángulo de inclinación, buscando que el trabajo entre completamente en la foto (todas sus partes) y que tenga una buena resolución de imagen.

Para realizar los registros pueden usar las cámaras de sus celulares, una cámara digital o un escáner, asegurándose de que el formato final de compresión de la fotografía sea JPG o PNG (formatos más comunes de compresión de imágenes digitales).

Cada fotografía debe nombrarse del siguiente modo: **“Título de la obra + nombre del postulante”**.

Junto a esto deberán rellenar la **“Ficha de Inscripción”** (adjunta en el correo), que contendrá nombre y correo de contacto, la cantidad, tamaño, técnica y título de cada trabajo que desea presentar. Será requisito de vital importancia el relleno de esta ficha, ya que con esta información la comisión podrá generar visualizaciones de pre-montaje para la Velada.

La cantidad mínima de trabajos para postular será de 1 y la máxima será de 5 por estudiante

Sobre la temática y naturaleza de los trabajos

La temática es libre y las técnicas que pueden presentar son variadas:

Pintura, dibujo, escultura, piezas tridimensionales, grabado, fotografía, acuarela, tinta, collage, ilustración manual o digital, estampado, bordado, textil, técnicas mixtas, en formato multimedia o video.

Pudiendo ser éstos de carácter personal y, en esta ocasión, extendiendo la posibilidad de incluir algún encargo o ejercicio realizado en los talleres de la Escuela Exploratoria Artística.

Instrucciones de envío

El envío de sus propuestas se realizará mediante un link de acceso a una carpeta personal alojada en sus cuentas de Google Drive. El nombre de esta carpeta será denominada del siguiente modo: **“Postulación Velada + Nombre del postulante”**. Esta carpeta deberá contener *todas las fotografías de los trabajos, junto a la ficha de inscripción*.

El link a la carpeta personal con los archivos será enviado al correo:

artesvisualesisuch@gmail.com

- *Es fundamental que procuren revisar el correcto funcionamiento del link a sus carpetas, asegurándose de que el “acceso general” a ésta, aparezca marcado como: “cualquier persona con enlace”.*

Les dejamos un video que puede orientar sobre cómo crear y compartir una carpeta de Google Drive: <https://www.youtube.com/watch?v=bqBSweqBN2M>

Plazo de envío y selección

El plazo de postulación y envío del link a sus carpetas de postulación se extenderá desde el lunes 26 de septiembre hasta el lunes 03 de octubre hasta las 18.00 hrs.

La selección de los trabajos y aviso a los participantes será desde el lunes 03 al miércoles 05 de octubre.

Fecha y horario Velada

- Fecha de realización de la 2da Velada Artística: viernes 14 de octubre.
- Horario de presentación área de Artes Visuales 17.30 a 18.45 hrs.

Montaje y desmontaje

Para esta ocasión, el montaje de la exposición estará a cargo de un grupo de estudiantes definido por la comisión evaluadora de Artes Visuales y al que se le dará aviso durante el periodo de selección. El horario propuesto para el desarrollo de este montaje será desde las 12.00 a las 17.30 hrs, del día viernes 14 de octubre.

El desmontaje está presupuestado para ser realizado al término de la Velada Artística (al finalizar las muestras de las áreas de Música y Danza), a partir de las 20.45 hrs. En esta actividad se considerarán estudiantes y apoderadas(os) que puedan cooperar con el resguardo de los trabajos desmontados durante el fin de semana, para ser trasladados al

colegio por la/el estudiante responsable el día lunes 17. Para esta labor se solicitarán inscripciones voluntarias, las que pueden realizar en el apartado dispuesto para ello, en la ficha de inscripción.

Cabe mencionar que, en esta oportunidad, quienes cooperen con el desmontaje, también podrán participar de las actividades de las áreas de Música y Danza. Sin embargo, debido a los cambios anunciados por el Minsal ante la Fase de Apertura, esta modalidad podría estar sujeta a modificaciones. De haber algún cambio, se dará el aviso correspondiente a estudiantes y apoderadas(os).

Atentamente,
Equipo de Artes Visuales ISUCH.
Septiembre 2022.